



**NOMBRE DEL ALUMNO:** GARCIA HERNANDEZ DANNA FERNANDA

**LICENCIATURA:** PSICOLOGIA

**ASIGNATURA:** ANALISIS DE LA CONDUCATA

**NOMBRE DEL MAESTRO:** MÓNICA LISSETH QUEVEDO PÉREZ

**ACTIVIDAD REALIZADA:** ESSAYO DE LA UNIDAD 1 Y 2 ANALISIS CONDUCTUAL, CONDUCTISMO.

# ENSAYO DEL ANALISIS CONDUCTUAL Y CONDUCTISMO

## INTRODUCCIÓN:

La conducta humana es influenciada por una variedad de factores, incluyendo la genética, el entorno y la cultura, también el análisis de la conducta es una herramienta para entender y modificar la conducta humana, en este ensayo vamos a analizar la teoría de la personalidad de Skinner y su aplicación de la psicología.

## ESTRUCTURA:

### DEFINICIÓN Y EXPLICACIÓN DE LA CONDUCTA:

El análisis funcional de la conducta humana es un enfoque de la psicología que se centra en buscar las causas del comportamiento humano. Su objetivo es entender la relación que existe entre los antecedentes, la conducta y las consecuencias de las acciones de un individuo. Con esta información, el profesional puede entender el motivo o propósito detrás de un comportamiento específico y realizar intervenciones más efectivas para tratarlo.

Esa es una pequeña definición del análisis de la conducta también conocimos el objetivo de la materia que es: conocer los principales conceptos sobre la conducta y el funcionamiento.

Conducta: la conducta hace referencia a los actos de un organismo. Actos que ocurren en un contexto en el que adquieren su sentido. Eso nos da a entender que todo acto es causado por una orden del organismo como estructura tiene una doble función. La primera como condición necesaria para los actos y segunda como contexto para los actos psicológico, por ejemplo: alimentarse como acto biológico y a su vez como acto psicológico en un contexto social, la conducta tiene factores visibles y externos que son el cuerpo, y el comportamiento por valores, ideológicos son aspectos internos del ser humano que pueden ser reflejados en la conducta. Uno de los conceptos básicos de la conducta, la medición de la conducta es un paradigma psicológico comprende

básicamente su observación y registro y se plantea como una observación y registro se plantea como una operación objetiva.

Eso conlleva a un estímulo respuesta que se refiere a cualquier factor que puede desencadenar un cambio físico o de la conducta y respuesta, resultado de lo obtenido por ejemplo una quemadura el estímulo sería la quemadura y la respuesta sería la reacción de la quemadura, así como muchos más ejemplos.

En el análisis de la conducta tiene mucho que ver mucho con el conductismo. El movimiento conductista se inscribe históricamente en la psicología en 1913 por John B. Watson. Una de las características centrales conductistas fue su énfasis en el ambiente aunque Watson se refería en muchas ocasiones a factores biológicos, ante todo neurofisiológicos en sus trabajos con animales, niños y con adultos, su énfasis se centró en el papel del ambiente.

#### WATSON Y EL CONDUCTISMO METODOLOGICO:

Llamamos «conductismo metodológico» al principio metodológico según el cual la investigación psicológica debe descansar en la observación y experimentación de la conducta. Quienes admiten el conductismo metodológico rechazan el método de la introspección y proponen un método de investigación más objetivo como es el análisis de la conducta.

El conductismo también se puede aplicar en la Educación: como el conductismo se ha utilizado para desarrollar enseñanzas y aprendizaje. La psicología clínica: como el conductismo se ha utilizado para tratar trastornos psicológicos como la ansiedad y la depresión. La industria: como el conductismo se ha utilizado para mejorar la productividad y la eficacia en el lugar de trabajo. Así también presenta algunas de las críticas y limitaciones del conductismo: falta de consideración de los procesos mentales y la conciencia, la simplificación excesiva de la conducta humana, falta de la consideración de la cultura y el contexto social. También es importante el legado del conductismo en la psicología en otros campos como: la influencia en el desarrollo de la

psicología social, la aplicación en la educación la psicología clínica y la industria, la contribución de la conducta humana y animal.

## **CONCLUSIÓN:**

En conclusión, el análisis de la conducta es una herramienta poderosa para entender y modificar la conducta humana. A través del estudio y la teoría y conceptos del conductismo podemos comprender como la conducta se aprende y se modifica en función del entorno y las expresiones.

En últimas instancias el análisis de la conducta es una herramienta valiosa para mejorar nuestra comprensión de la conducta humana para desarrollar estrategias afectivas para modificarla.

# REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

- <https://e-torredebabel.com/conductismo-metodologico/>
- <https://psicologiyamente.com/psicologia/analisis-funcional-conducta>
- Universidad Del Sureste\_ 2024.administrativos de la institución antología de análisis de la conducta.